

# SALON

UAE

I N T E R I O R

№3/2023

SUMMER  
TIME

ЛЕТНИЙ  
СЕЗОН



RUSSIAN ARCHITECTS' SIGNATURE INTERIORS IN RUSSIA AND ABROAD



интерьер interior



Визуальный акцент в диванной зоне — живописное фантазийное панно, выполненное художницей Алёной Вилюковой, с фактурой стекающих

застывших капель дождя или тающих сосулек, отражает колористическое решение всей гостиной. При хорошей погоде золотая

краска панно поблёскивает на солнце, создавая радостное, позитивное настроение. Диван, кресло, **Alberta**. Журнальный столик, **Cantori**

Люстра, **Masiero**. Стеллаж, столярное производство «**НИДТУ БИЛД**». Деревянный пол от компании «**АртПаркет**» с укладкой «француз-

ская ёлочка» в цвете американского ореха визуально объединяет и уравнивает пространство. Ковёр, «**Культура ковров**». Вазы,





**Levahnaja Ceramics,  
Lovaceramics**

The visual accent of the sitting area is a fantasy painting by artist Alena Viliukova.

It is reminiscent of dripping raindrops or melting icicles. The painting reflects the color scheme of the entire living room. In good weather, the

golden paint glitters in the sun, creating a light, happy mood. Sofa, chairs: **Alberta**. Coffee table: **Cantori**. Chandelier: **Masiero**. Bookshelf: **NEED**

**TO BUILD** carpentry company. Wooden French flooring by the **ArtParquet** company in the shade of American walnut visually unites

the space and balances it out. Rug: **KULTURAKOVROV**. Vases: **Levahnaja Ceramics, Lovaceramics**